
5月 14日(金)リモート生徒総会 

 先日お知らせした ZOOM を使った生徒総会が開催さ

れました。 

 この状況の中で、昨年度から全校生徒が集まったのは、

グラウンドでの体育祭開会式と避難訓練のときのみで

す。いつになったら全校生徒が体育館で集うことができ

るのでしょう。 

 昨年度は、放送を使った生徒総会でしたが、今年度は、整備された ICT 環境と機器を使

ったリモート生徒総会が実施されました。 

 生徒会本部、各委員会の委員長が ZOOM を通して、

活動や予算の説明を行い、それに対して各教室から質問、

意見が出されました。直接の対面ではありませんが、双

方向のやり取りができ、それなりに盛り上がっていまし

た。 

 これから、この方法がいろいろな機会に活用できると

いいですね。 

 

対話で kizuku まちづくり  ～町長との懇談～ 

 堀江町長、安田教育長ほか町職員の方が来校

され、生徒会役員と懇談会が持たれました。 

 町長がお持ちの町づくりビジョンに中学生の

考えを取り入れたいということで開催されたも

のです。 

 まず初めに、生徒会役員一人ひとりが日野町

の課題についての自分の考えを発表しました。

人口減少の課題や町の魅力、交通の不便さなどについて思うことを率直に話していました。

それについて、町長や教育長がコメントされ、町職員の方からも今の町の取組について話が

ありました。通学路の危険箇所が話題に上り、「多くの生徒が危ない思いをしている」とか

「こけたことがある」などの状態を町長に知ってもらえたことで、すぐに改善されそうです。 

 日野町の未来を「築く」中学生の言葉に、町長をはじめ参加された町の皆さんが改めて「気

づく」ことができたことがあったようです。 

 日野町が「ずっと住み続けたいまち」になりますように。 


